

加古川北高等学校3年

おおつぼ めい
大坪 愛依さん

加古川市在住。8月にイタリアで行われる2025年IBTF世界テクニカルバトントワーリング選手権大会へ出場。

技を決めた時の達成感が好き

4歳から始めたバトントワーリング。技を決めた時の達成感が好きで、神戸市や姫路市の教室に通いながら続けてきました。家や体育館で自主練習をすることも多く、勉強の合間にもバトンに触ってしまいます。

初めての種目で世界大会へ

高校1年生から今のペアを結成していましたが、今年から新たに「デュエット」という種目にチャレンジ。手探り状態で臨んだ大会でしたが、イタリアで行われる世界大会に日本代表として出場できることになりました。

バトンの楽しさを知ってほしい

バトントワーリングはこれからも満足するまで続けていきたいです。もっとたくさんの人にバトンの楽しさを知ってもらって競技人口も増やしていきたいですね。ぜひ皆さんと一緒に楽しみましょう!



高校1年生からのペアと世界大会へ



#加古川人

今、加古川で何してる?

海洋文化センター



初めての水遊びに
ドキドキ!

Q 加古川市のいいところは?

A 図書館や公園などゆったり過ごせる場所が多いのが良いですね。(お父さんより)

A こどもと遊べる施設が多いので、市外からよく遊びに来ます。(お母さんより)



こんなに高く
登れたよ

シティプロモーション
公式Webサイト

加古川暮らし



暮らしの中にある
「話したくなる加古川のこと」
を紹介しています。



TEL 079・421・2000(代表)
FAX 079・422・1403

加古川市